

Mi hermano acaba de convertirse en diácono y ahora puede repartir la Santa Cena. Eso hizo que me preguntara: ¿qué tiene que ver el sacerdocio conmigo, que soy una mujer joven?

—Indagadora de Gales

## Querida Indagadora:

El sacerdocio es el poder de Dios para bendecir y ayudar a *todos* Sus hijos sobre la tierra. ¡Eso te incluye a ti! Los hombres jóvenes y los hombres adultos pueden ayudar a otras personas al prestar servicio en los oficios del sacerdocio como diácono u obispo. Y a las mujeres jóvenes y a las mujeres se les da la autoridad del sacerdocio para prestar servicio en llamamientos como presidenta de clase en las Mujeres Jóvenes, o presidenta o maestra de la Primaria.

Las mujeres y los hombres son igualmente importantes en el plan de Dios. No importa quién seas, ¡tienes una gran obra que hacer!

Amigos

**Estas son algunas formas en las que podrías prestar servicio en la Iglesia. ¿Qué más se te ocurre?**

- Estar en una presidencia de clase de las Mujeres Jóvenes
- Ser testigo en un bautismo
- Ayudar en el bautisterio del templo
- Ir a una misión de tiempo completo
- Estar en una presidencia de la Sociedad de Socorro o de las Mujeres Jóvenes
- Prestar servicio como obrera del templo

**Estas jóvenes prestan servicio en la presidencia de su clase de Mujeres Jóvenes. ¿Puedes encontrar ocho diferencias en las imágenes?**

